



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **006/2024**

30 de enero del 2024

**La SEMAR informa sobre accidente de Personal Naval,
en Dzilam de Bravo, Yucatán**

Yucalpetén, Yucatán. - La Secretaría de Marina a través de la Décima Tercera Zona Naval, informa que esta mañana se registró el accidente de un vehículo de la Armada de México en la carretera Dzilam de Bravo- Yalsihón, en el estado de Yucatán.

Mencionado accidente ocurrió esta mañana al volcar un vehículo que trasladaba a cuatro elementos, los cuales fueron auxiliados por una ambulancia y personal de la Secretaría de Seguridad Pública de Yucatán (SSPY); debido a las características de sus lesiones, uno de los militares afectados tuvo que ser trasladado vía aérea al Hospital Militar Regional de Especialidades en Mérida con apoyo de un helicóptero de la SSPY. En tanto que al resto del personal involucrado fue traslado en ambulancias de la SSPY y de esta Institución por encontrarse estables y sin lesiones que pongan en riesgo sus vidas.

Hasta el momento se desconocen las causas que originaron este accidente, por lo que se procederá a realizar las investigaciones pertinentes para esclarecer los hechos a fondo. La Secretaría de Marina refrenda el compromiso de velar por la seguridad de los mexicanos y por el recurso más importante con el que cuenta, su personal y agradece el apoyo recibido de la Décima Región Militar y la Secretaría de Seguridad Pública de Yucatán.

**-Honor, Deber, Lealtad, Patriotismo-
-ooOoo-**